



Kurzmeldungen

Für die Vorschüler und die ersten Klassen gibt es seit einigen Wochen einen „Schutz“-Bereich. Dieser befindet sich direkt vor Klasse 1 und im Bereich vor den Vorschulklassen. Kinder der höheren Klassen haben dort keinen Zugang.

Zurzeit ist unser Musikraum leider wegen Schimmelbefalls gesperrt. Die Instrumente und weiteres Material wurden mittlerweile gereinigt, nun muss festgestellt werden, ob und wenn ja in welchem Ausmaß die Gebäudesubstanz betroffen ist. Wir hoffen, dass der Schaden zum Beginn des neuen Schuljahres behoben sein wird und wir den Musikraum dann wieder nutzen können.

Im Rahmen der pädagogischen Jahreskonferenz am 27. Juni werden wir uns mit den Regeln des friedlichen und gewaltfreien Zusammenlebens in der Schule befassen. Lehrkräfte sowie Erzieherinnen und Erzieher werden an diesem Tag auch gemeinsam darüber beraten, wie wir möglichst einheitlich vorgehen, wenn diese Regeln verletzt werden und welche Aufgaben die unterschiedlichen Beteiligten dabei haben.

Liebe Leserin, lieber Leser,

dies ist die erste Ausgabe unseres Newsletters. Der Newsletter soll künftig regelmäßig in Zusammenarbeit von Schule und Elternrat erscheinen und Sie als Eltern unserer Schule über aktuelle Themen informieren. Wenn Sie Themenvorschläge oder Anregungen für die Gestaltung des Newsletters haben oder uns einfach ein Feedback geben möchten, schreiben Sie dem Elternrat oder mir gern.

Viel Freude beim Lesen!

Herzliche Grüße

Elternrat & Schulleitung

Beyblades

Da es in letzter Zeit vermehrt zu Streitigkeiten und Diebstählen im Zusammenhang mit Beyblades gekommen ist, haben wir uns dazu entschlossen das Spielen mit den Beyblades bis zu den Sommerferien nicht mehr zu erlauben.

Wir bitten Sie, mit Ihren Kindern zu sprechen und die Beyblades zu Hause zu lassen.



Flohmarkt

Nach längerer Zeit fand am Sonntag wieder der Flohmarkt des Fördervereins statt. Bei herrlichem Sommerwetter fanden Spielzeug, Kleidung und andere Dinge „rund um's Kind“ ein neues Zuhause. Außerdem gab es Gelegenheit, sich bei einem Kaffee und einem Stück selbstgebackenem Kuchen in angenehmer Atmosphäre auszutauschen. Vielen Dank an alle, die mit ihrer tatkräftigen Unterstützung zum Gelingen dieser Veranstaltung beigetragen haben! Der nächste Flohmarkt wird voraussichtlich im September stattfinden.



Aus dem Elternrat

Ihr wollt den Schulalltag mitgestalten? Habt Ideen oder Anmerkungen? Dann schreibt uns gern oder kommt zur nächsten Sitzung!

E-Mailadresse:
elternrat@schule-wsb.de

Termine

Di, 27.06. ganztägig:
pädagogische Jahreskonferenz. Abfrage zur Notbetreuung erfolgt zeitnah.

Mo, 26.06. 18:30 Uhr
Schulöffentliche Elternratssitzung

Di, 04.07., 14:30 - 17:30:
Sommerfest

Mi, 12.07.
Letzter Schultag, der Unterricht endet um 11:35 Uhr, Nachmittagsbetreuung wie gewohnt.

Do, 24.08
Erster Schultag für die Jahrgänge 2 bis 4.
18:30 Uhr: Elternabend für die neuen Vorschul- und ersten Klassen.

Di, 29.08
ab 08:30 Uhr: Einschulung der neuen ersten Klassen.

Mi, 30.08.
Ab 9:00 Uhr: Einschulung der Vorschulklassen
In guter Tradition backen die Eltern der 2. Klassen (also des jetzigen Jg. 1) Kuchen für die Einschulungscafeteria.